

Aubrey Coleman, une première réussie

Photo DR



Paris, palais des sports Marcel-Cerdan, vendredi soir. En 29 minutes de jeu, Aubrey Coleman a cumulé 11 points, 4 rebonds et 2 passes.

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 10 mars 2013

C'est peut-être, et sûrement même, la seule bonne nouvelle de la soirée de vendredi à Paris : Aubrey Coleman a joué et plutôt bien joué. En 29 minutes de jeu, l'arrière américain, qui jouait donc son premier match sous les couleurs choletaises, a montré de l'impact et aucune forme d'appréhension. D'ailleurs, c'est bien lui qui a pris le leadership offensif en première période. En effet, à la pause, Aubrey Coleman cumulait déjà 11 points (à 5/7) et 3 rebonds.

En association avec Slaughter

Bon, la suite n'a pas été une grande réussite, puisque l'ancien étudiant de l'université de Houston n'a plus marqué un seul point. Mais ce qu'il avait montré auparavant n'est pas passé inaperçu. Surtout, sur jeu rapide, là où il semble le plus à l'aise.

Son association avec Slaughter ? Bien, mais peut mieux faire tout de même. « Je pense qu'Aubrey est une très bonne addition pour l'équipe, ex-

plique néanmoins l'arrière américain. *Si mon début de match n'a pas été très bon, ce n'est pas à cause de lui, c'est juste que je n'étais pas dans le coup.* » Le coach parisien, Christophe Denis, a même pointé la possible capacité de nuisance du duo. « Avec Slaughter et Coleman, deux arrières qui vont vite et qui se faufilent partout, Cholet peut être très dangereux », a-t-il dit. De son côté, Jean-Manuel Sousa doit sûrement prier pour que son nouvel Américain s'intègre au plus vite. Car face à Paris, il l'a reconnu, « l'arrivée d'Aubrey a perturbé la mise en place des systèmes. » Normal pour un premier match. Affaire à suivre le week-end prochain, sur le parquet de Strasbourg.

F. R.

CB : Aubrey Coleman à l'arrêt

A trois jours d'un périlleux déplacement sur le parquet de Strasbourg, leader de Pro A, Cholet Basket s'entraîne depuis deux jours sans Aubrey Coleman. Le nouvel Américain débarqué la semaine

dernière dans les Mauges se plaint en effet de la cuisse. Les examens médicaux pratiqués hier devraient permettre de mesurer l'étendue des dégâts.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 13 mars 2013

Aubrey Coleman déjà sur le flanc

Cholet Basket. Aubrey Coleman a ressenti une gêne à la cuisse vendredi dernier lors du match à Paris. Il souffre d'une petite élongation et est indisponible jusqu'à nouvel ordre. L'arrière de CB passera une échographie de contrôle lundi prochain, et devrait pouvoir reprendre

l'entraînement dans le courant de la semaine prochaine. Il ne jouera donc pas vendredi soir, à Strasbourg. Un coup dur de plus pour l'équipe de Jean-Manuel Sousa, qui préfère en plaisanter. « **Il est écrit qu'on ne jouera pas un match au complet cette saison.** »

Ouest France – Jeudi 14 mars 2013